

lunes 28 de febrero de 2022

La Escuela de Jóvenes Escritor@s Laguner@s supera las expectativas y arranca con lista de espera

Juventud de La Laguna organiza dos convocatorias más este año para dar respuesta a la gran acogida



La Escuela de Jóvenes Escritor@s Laguner@s ha iniciado su recorrido con una alta demanda, que ha superado todas las expectativas y ha supuesto la creación de una lista de espera, que se reforzará con dos cursos más durante este año. Este programa, que han puesto en marcha conjuntamente la Concejalía de Juventud de La Laguna y la Escuela Literaria de Tenerife, está destinado a jóvenes de entre 12 y los 17 años del municipio y quiere no solo facilitar todos los recursos técnicos y de estilo para desarrollar esta

actividad, sino también, fomentar la capacidad reflexiva, la imaginación, la creatividad y el análisis crítico a través de los recursos expresivos de la escritura.

Un total de 10 jóvenes, número máximo de participantes al que está limitada cada convocatoria para garantizar la eficacia teórico-práctica, ya están disfrutando de la experiencia de la creación de relatos y conocer el arte de la escritura de una forma diferente, no solo creativa, sino también profesionalizadora. Esta primera convocatoria comenzó el pasado sábado 5 de febrero y se alargará hasta el 23 de abril, bajo la dirección de Antonia Molinero, profesional con décadas de enseñanza en la docencia y la literatura.

La Concejalía de Juventud, en el marco del programa Horizonte Joven, está apostando por proyectos innovadores para ofrecer opciones de ocio saludable a una población muy heterogénea y con intereses muy variados, un amplio programa de actividades que escucha e involucra a las y los jóvenes en la oferta sociocultural local.

El concejal del Área, también responsable de Educación y Desarrollo Local, tuvo la ocasión de charlar con el alumnado en la jornada de inauguración de la Escuela y destacó que "tenemos ante nosotros a un equipo de jóvenes que lucha por lo que quiere y que ha encontrado en este espacio las herramientas necesarias para desarrollar esas habilidades que necesitan para convertirse en grandes escritores y escritoras. Quizá hoy estamos apoyando los primeros pasos de un futuro premio literario o despertando vocaciones en diferentes ámbitos profesionales".

En este sentido, recordó que este proyecto va mucho más allá y el alumnado, "de forma continuada, se forma en las habilidades necesarias para su día a día en el estudio y el posterior desarrollo profesional, con pedagogía para la oratoria en la defensa de un proyecto, la escritura en los comentarios de texto o algo tan simple como enfrentarse a una entrevista de trabajo, añadiendo estos aprendizajes como formación complementaria y datos de interés que puedan hacerles destacar frente a otras candidaturas".

La Escuela quiere ser un espacio para facilitar la búsqueda de ideas creadoras y que el alumnado potencie su capacidad creativa y su formación intelectual, que adquiera los recursos expresivos y el hábito en el análisis crítico, imprescindibles para el escritor, y que amplíe su horizonte teórico y expresivo. Entre los objetivos del curso, el principal es el desarrollo de las capacidades lógica, analítica y expresiva, así como de un sistema de pensamiento que les permita afrontar la representación de la realidad con nuevos significados.

La primera convocatoria de esta formación artística se celebra todos los sábados, en horario de 11:00 a 13:00 horas y tanto de forma presencial como *online* en directo, facilitando así la participación de jóvenes de todo el municipio e independientemente de cual sea su situación. Todo el alumnado está dado de alta en un aula virtual, donde encontrarán ejercicios semanales, apuntes de cada tema, grabación de cada clase, comentarios personalizados de cada texto enviado, un espacio participativo para compartir los textos de todo el alumnado, además de bibliografías de interés para el escritor y la escritora, con libros de formación, narrativa, poesía, ensayo, etc.

Ante la gran demanda ya en esta primera edición, se cuenta con lista de espera para la segunda convocatoria, que se llevará a cabo del 30 de abril al 11 de junio. Además, se realizará una tercera tras el verano y, en diciembre, se celebrará una ceremonia en la que se presentará un libro colectivo con los relatos de todas las personas participantes, que también se proyectarán en formato booktrailer, cortos de vídeo para despertar el interés de posibles lectores.

Dar el protagonismo a la juventud

La Escuela de Jóvenes Escritor@s Laguner@s forma parte de la estrategia municipal Horizonte Joven 2021-2022, un plan plurianual de actividades de la Concejalía de Juventud que busca dar más protagonismo a las y los jóvenes en el desarrollo de las políticas locales, propiciar su implicación en el espacio público, fomentar el ocio saludable y generar un espacio de acompañamiento y escucha activa de sus necesidades y prioridades, con intervenciones de carácter social, formativas, de empleabilidad, divulgativas, culturales y de ocio.

Entre la multitud de iniciativas que impulsa, se incluye un programa de formación online gratuito, la innovadora Escuela de Jóvenes Influencers o la *app* de Escape Room La Laguna, una propuesta de ocio para que los jóvenes conozcan los diferentes pueblos y barrios del municipio. Además de los espacios de debate con expertos Habla Laguna, el programa Laguneando TV o la radio juvenil Let's GO.